

Mesdames et Messieurs,

Atmo Sud annonce, **pour aujourd'hui**, un épisode de pollution atmosphérique aux particules dans les Alpes-Maritimes, **seuil information-recommandations**.

Description générale :

Depuis hier, des particules issues des incendies canadiens retombent depuis la haute altitude et sont observées au niveau du sol de la région. Si l'épisode est en cours d'atténuation dans les Alpes, les niveaux sont en cours d'augmentation depuis ce matin matin sur toute la bande côtière.

Tendance pollution : Le risque est faible dans les prochains jours. Cependant, la situation est à surveiller d'ici la fin de la semaine et le début de la semaine prochaine, une nouvelle masse d'air chargée en particules étant susceptible de toucher à nouveau la France.

Vous trouverez, ci-jointe, la fiche reprenant les recommandations sanitaires pour les personnes vulnérables et sensibles et comportementales pour ce type de polluant.

Je vous remercie de bien vouloir relayer l'information à votre population.

Le préfet des Alpes-Maritimes